



Pêcheries.—La première des ressources du Canada exploitée par les Européens fut la pêche sur les côtes de l'Atlantique. On croit que nombre d'années avant la découverte et le peuplement de l'Amérique du Nord, les bancs de morue du sud-est de Terre-Neuve et l'est de la Nouvelle-Ecosse avaient attirés les pêcheurs français alléchés par l'abondance des prises. Ces lieux de pêche, qui s'étendent le long d'un littoral de plus de 5,000 milles, ont une superficie d'environ 200,000 milles carrés; leur situation sur le passage du courant arctique toujours glacial contribue grandement à la qualité du poisson. Les plus importants poissons pêchés en haute mer sont la morue, le flétan, l'églefin, le hareng et le maquereau; le long du rivage et à l'intérieur on trouve le homard, l'huître, le saumon, le gasparot, l'éperlan, la truite, le maskinongé et autres variétés. Mais il existe d'autres lieux de pêche comprenant l'estuaire du St-Laurent, les Grands Lacs, où le corégone et le hareng constituent la pêche la plus importante, et de nombreux cours d'eau